

ÁREA DE COMUNICACIONES IMME

Debido a la necesidad de informar y mantener a la comunidad retroalimentada respecto de las acciones de la actual administración, nace en marzo del 2017 el área de Comunicaciones de la Ilustre Municipalidad de María Elena.

El trabajo de esta dependencia está centrado en dos áreas: Comunicación interna y externa. Respecto de la primera le corresponde manejar, coordinar y gestionar todos los hechos y temas que requieran comunicación interna. Para esto, dicho departamento cuenta con herramientas comunicacionales que permiten la entrega oportuna y expedita de la información. Además, trabaja estrechamente con plataformas y redes sociales, de tal forma de mantener canales de comunicación adecuados respecto de los temas de interés comunitario.

En cuanto a la comunicación externa, el trabajo se centra en mantener una relación fluida con los medios de comunicación, ya sea atendiendo todos los requerimientos de prensa, como también informando y difundiendo todos los hechos relevantes de la Institución.

Asimismo, se preocupa de actualizar diariamente toda información general de cada departamento municipal, que además, se publica en el portal Web, Facebook, instagram y twitter de la institución. Junto a ello, sirve de apoyo y coordinación en la realización de eventos como charlas, capacitaciones, certificaciones, y variadas actividades institucionales.

Hitos relevantes del área comunicacional

- Fortalecimiento de la plataforma virtual, redes sociales y programa Radial municipal “Revista Matinal”
- Participación en actividades municipales de todos los departamentos
- Participación en Aniversarios: Pedro de Valdivia y María Elena
- Constante información a la comunidad: ofertas laborales, cursos, informativos, actividades recreativas, culturales y deportivas, etc.
- Apoyo a iniciativas de las Organizaciones sociales
- Participación en actividades de relacionamiento institucional
- Creación de Video Comunal de potenciales turísticos y recuperación de raíces